

## 福山市立泉小学校学校通信

# かやの 萱野山

2026年(令和8年)

2月号

—萱野山のようになくましく—

か…考えを伝え合おうとする子  
や…やさしく声をかけ合う子  
の…のびのび体を動かす子  
山…最後までやり抜く子



〒720-0092 福山市山手町7-13-63

e-mail:shou-izumi@manabi.city.fukuyama.hiroshima.jp

## 「ランランチャレンジ」 走りきりました



1月23日(金)、快晴の下、校内マラソン大会“ランランチャレンジ”を無事開催することができました。当日は、保護者、そしてたくさんの地域の方々が応援に駆けつけてくださいました。

こどもたちは、皆、それぞれの力を出しきっていました。これまでの、“ランランタイム”、体育の授業、各家庭などで準備してきたことが「結果」として出たようです。歩くことなく、友達と競い合いながら、各々の記録更新に向かう姿は、とても立派でした。何より、大きなケガがなく、ほっとしています。また、保護者様におかれましては、練習段階から見守りボランティアにたくさん参加してくださり、本当にありがとうございました。

今度、休日에서도、お子様と一緒にジョギング、いかがですか(へ▽へ)/ ご声援、ありがとうございました。

## 新年度に向けた準備が 進んでいます

こどもたちは学校生活において、新年度に向けて様々な取組を行っています。

### 児童会は…

5年生は、新児童会執行部を決める前期児童会長選挙に取り組みました。一般の選挙運動と同様に、ポスターを作ったり、公約を呼びかけたりするなど活動しました。特に、各教室を回る選挙運動では、相手に伝わる声の大きさ、分かりやすい内容の工夫など、確かな成長が見られました。1月27日(火)には、体育館で最後の演説が行われ、その後投票します。今後は、選ばれた会長、執行部が中心となり、みんなで魅力ある学校づくりに取り組んでもらいたいと思っています。期待しています !!



### クラブ・委員会は…

3年生は1月13日(火)にクラブ見学を行いました。新年度から4年生になってクラブ活動が始まる3年生は、各クラブでの4~6年生の活動の様子を見学し、「どのクラブに入ろうかな」「どんな面白そうなクラブがあるんだろう」と期待を膨らませていました。

また、3学期の委員会活動からは、6年生とともに、5年生が中心となって学校を動かしています。このように、学校生活の様々な場面で、「次の学年へのステップ」が、確実に踏まれています !!!



## 2月 行事予定表

日	曜	校内行事	日	曜	校内行事	
1	日		15	日		
2	月	放課後子ども教室	16	月	放課後子ども教室 新入生アレルギー面談	
3	火	入学説明会	17	火	クラブ	
4	水	学校運営協議会	18	水	学校保健委員会 学年園收穫取材(3年)	
5	木	学校図書館運営委員会	19	木	「人権の花」感謝状贈呈式	
6	金	読み聞かせ(5・6年) 放課後チャレンジ教室	20	金	読み聞かせ(1~4年) あいさつ運動 授業参観・学級懇談会(役員決め) スクールカウンセリング9:30 放課後チャレンジ教室	
7	土		21	土	毎週水曜日(4日、18日、25日)は、 トレー回収日です。	
8	日		22	日		
9	月	放課後子ども教室	23	月	天皇誕生日	
10	火	<u>納金引落日 (ベルマークの日)</u>	24	火	委員会	
11	水	建国記念の日	25	水		
12	木	城西中入学説明会	26	木		
13	金	放課後チャレンジ教室	27	金	放課後チャレンジ教室	
14	土		28	土		

### <3月の予定>

3日(火)新入生物品販売 4日(水)地域長会 5日(木)納金引落日、地域別児童会  
 6日(金)感謝の会、6年生を送る会、PTA理事・常任委員会、新旧日本部役員会  
 10日(火)現金納金日 13日(金)城西中入学物品販売 16日(月)城西中卒業証書授与式  
 19日(木)卒業証書授与式 25日(水)修了式・離退任式  
 放課後子ども教室………2日、9日、16日、23日  
 放課後チャレンジ教室………6日

おめでとう!

福山市に 表彰されます

2月4日(水)に、福山市長から、本校6年生2名が表彰されます。「こんなスゴイ人がいるよ!」  
というまわりの人達の声を受け、学校として推薦することになりました。

(以下 推薦文から)

本児は、地域の美化活動に進んで取り組み、自宅から手袋や軍手を準備し、通学路の集合場所や、通学路に落ちているゴミ拾いを熱心に続けている。授業での環境学習を契機にこの活動を始め、今では、「町全体、学校全体がきれいになると、みんなが気持ちよくなる」と話すなど、主体性、及びボランティア精神が育ってきていることがよくわかる。この活動の結果として、地域、及びグラウンドに落ちているゴミは、数年前と比べて段段に少なくなっている。このように、天候に問わらず活動するその姿に、全校児童、さらに地域の方々も感心され、周囲から労いの言葉を受けるようになった。

本児が所属する保健委員会は、石鹼の補充、手洗いの呼びかけ、各種掲示などの健康課題の解決に向けて常時活動を続けている。委員会の児童が、日々、主体的に活動することで、全校児童が過ごしやすい安全安心な学校づくりにつながっている。その中で、本児は、休憩時間を使った自主的な石鹼補充、呼びかけの表現を工夫した掲示物づくりなど、人から言われるまでもなく自ら気づいて動き、献身的な活動を続けている。これらの力は、授業中に活発に発言したり、掃除中に意欲的に取り組んだりするなど、委員会活動以外でも発揮されている。

こういった活動が、まわりから認められる、そんな学校、社会でありたいですね。